

Sigue la Agitación en el Estado de Colima

COLIMA, Col., abril 30.—La tranquilidad está muy lejos de haberse restablecido en el Estado de Colima, y cualquier observador, por muy poco perspicaz que sea, puede colegir que, detrás de esta aparente calma en que estamos viviendo en estos últimos días, el descontento, el encono, la animadversión y el sentimiento de rebeldía bullen más o menos calladamente en el pecho de la inmensa mayoría de los colimenses.

Y tan es así que en los círculos comerciales corre la versión de que se está gestando entre todas las clases sociales de Colima un movimiento popular que tiende a poner en práctica

nada menos que una huelga de contribuyentes; es decir, una suspensión total de pagos de contribuciones al Gobierno y a los ayuntamientos, como un acto general de protesta en contra de la renuencia del Gobernador del Estado a cumplir los compromisos que contrajo al aceptar el convenio que puso fin al conflicto entre el Gobierno y la Legislatura local, y que ocasionó el desafuero del Gobernador González Lugo, que luego fué retirado por los diputados a solicitud del Gobierno Federal, y a condición de que el mismo Gobernador rectificara totalmente su política administrativa.

Pues bien, según los informes confidenciales proporcionados por personas serias y formales, el descontento popular sigue en aumento y un grupo de colimenses destacados lo está canalizando y organizando hacia esa huelga de contribuyentes que, de estallar realmente, colocará al Gobernador González Lugo en una situación peor que en la que lo colocaron los diputados locales, pues ese movimiento popular demostrará que no son los políticos solamente, sino todo el pueblo de Colima el que repudia a su actual gobernante.